

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

# 公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第89号

発行日：2014年11月30日  
江戸川グリーン・グリーン広報

## 児童遊園での活動

活動日：11月17日(月) 9:00  
参加者：長部・後藤・鳥海・堀川



こんなところに散水栓が！



散水栓の初使用



落葉が飛ばされないように...

第3月曜日なので皆予定があり、鳥さん、長部、堀川の3人でやっているところへ後藤さんが加わりました。作業は落ち葉掃き、奥まですべてきれいにしました。やっている時に、長部さんが奥のベンチの近くに水道の栓があったのを発見、7年も活動しているのにいままで気が付きませんでした。早速落ち葉の山に水を撒き、今までのバケツでやっていたのは何だったと、笑ってしまいました。(堀川)

## 臨時活動

活動日：11月24日(月) 9:00  
参加者：大淵・長部・後藤・鳥海・堀川



### ベンチのペンキ塗りです

勤労感謝の翌日、臨時のグリグリ活動日である。9月22日に4台は完了したが後2台残ってる。今年中にはと...先ずはペンキを「は餓死」してから「厚塗り」に塗る。良き出来ばえである。これで枕を高くして寝られる。(大淵)



公園奥の広場は落ち葉に埋もれ、秋色に染まっています。もし晴れていれば、斜めに差し込む朝日にさらに幻想的に映え、森の妖精が舞い降りてきそうな雰囲気です。そんなメルヘンチックな気分も、現実に戻ればただのゴミ。箒と熊手でせつせと落ち葉掃き、今年ではこれで3回目だ。イチョウは燃やすごみ・サクラは腐葉土用にと仕分けし、やっと終わったと振り返ると、もう落ち葉が斑模様を作り出していました。ペンキ塗りをしたベンチの乾くのを待ちながら、四方山話に花が咲きます。熱々の甘酒がとてもおいしい。(軍次)

おとこ  
漢とて銀杏落葉を葉にす  
落葉掃く落葉のこゑを聴きながら  
喜ぶは冬の甘酒喉仏  
のりを三句

12月の予定  
12月8日(月) 9:00～  
花苗植え付け  
国際学科生の見学申込あり  
12月22日(月) 9:00～  
公園花苗手入れ及び清掃、  
忘年会？未定 (活動日に決めよう)



後藤作折紙